

Próximo Acuerdo Nuclear Estados Unidos-China

HONOLULU, Hawaii, abril 23 (AP).— Negociadores norteamericanos y chinos están próximos a finalizar la redacción de un acuerdo interino de cooperación nuclear que podría ser firmado por el Presidente Ronald Reagan durante su visita a China esta semana, dijo hoy un alto funcionario de Estados Unidos.

"Es más que posible", dijo el funcionario que viaja con Reagan. Un acuerdo de ese tipo sería significativo porque despejaría el camino a firmas norteamericanas interesadas en vender equipos nucleares por miles de millones de dólares.

disputa pendiente, sobre si China debe acceder a demandas de Estados Unidos para que Washington tenga la última palabra sobre la disposición de combustible nuclear procesado por equipos de fabricación norteamericana.

Funcionarios norteamericanos procuraban ansiosamente que el Presidente Reagan firmara un acuerdo de envergadura, durante su visita a China, que se iniciará el jueves. Pero el funcionario, que insistió en no ser identificado, dijo que el acuerdo sólo sería parte de una

—Favor pase a la página 41.

Desesperante Situación de Obreros en Nicaragua

BUENOS AIRES, Argentina, abril 23 (Servicio Especial).— El periódico bonaerense "Gente" al ofrecer crónica de su redactor J. Iglesias Rouco, que recientemente visitó Nicaragua, dice que el Gobierno sandinista tiene en marcha una furiosa persecución contra la Iglesia Católica y sus obispos y sacerdotes.

Sugieren Aislar Países y Gobiernos Terroristas

WASHINGTON, abril 23 (EFE).— La comunidad internacional debería tomar acciones concertadas para proscribir a los gobiernos que, como el de Libia, patrocinan el terrorismo, dijeron hoy varios ex-altos funcionarios norteamericanos.

Estado desde enero de 1981 hasta su dimisión en el verano de 1982, dijo que el Presidente Reagan debe iniciar una "fuerte ofensiva" en la comunidad internacional para lograr una "actitud unida" de los países civilizados para enfrentar con más eficacia el

Alexander Haig, que dirige el Departamento de

Favor pase a la Pág. 11



EMBAJADA CERCADA. Londres, abril 23.— Policías londinenses hacen guardia tras de una cortina protectora, con las que se cerró el acceso, en una esquina próxima a la embajada libia en Londres. En dicha embajada hay estudiantes y empleados libios armados que han ocasionado graves incidentes, los que culminaron con la ruptura de relaciones entre ambos países. (UPI).

Preparan Tropas de E.U. para Combatir en C.A.

WASHINGTON, abril 23. (UPI).— El Pentágono está elaborando planes de contingencia para usar tropas de combate en Centro América en caso de que no haya otra forma de derrotar a la guerrilla izquierdista, dijo hoy el "New York Times" en un despacho fechado en esta capital.

significativo cambio en el pensamiento del Pentágono", dijo el periódico. En reiteradas ocasiones, el Secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, ha negado que Estados Unidos se disponga a utilizar tropas para combatir a la guerrilla izquierdista, principalmente en El Salvador.

sladores, el Diario dijo que el Pentágono está ahora en condiciones de asumir tareas de combate en Centro América, en caso de recibir una orden del Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan.

Dichos planes de contingencia "representan un

Tras consultar con especialistas militares y legi-

La posibilidad de entrar

—Favor pase a la página 27.

Descubren Virus Origen de la Inmunodeficiencia

WASHINGTON, 23 abril. (EFE).— Autoridades sanitarias estadounidenses creen que un virus aislado por investigadores franceses es el origen del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida ("SIDA"), llamado "cáncer de los homosexuales".

para el Control de Enfermedades en los Estados Unidos.

"Creo que hemos dado con la causa del SIDA", afirmó en Atlanta (Georgia) el virólogo James Mason, máximo responsable de los Centros Federales

El origen estaría en un virus, aislado por investigadores franceses, denominado "LAV" (Virus Asociado con Linfadenopatía), de la familia de los retrovirus, al que el año pasado se le consideró como el posible factor del mal desconocido.

El síndrome, considerado



VISITA OFICIAL. Tokio, abril 23.— El Emir de Qatar, kalifa Bin Hamad Al-Thani, es acompañado por el emperador Hirohito, del Japón (Der.) y el príncipe Akihito, durante la ceremonia de bienvenida al kalifa, quien se encuentra en visita oficial, aquí. (UPI).

Favor pase a la Pág. 9

Difícil Cambio Político de Gobierno Sandinista

NUEVA YORK, abril 23 (UPI).— Muchos dirigentes de la "oposición legítima" en Nicaragua buscan un cambio por medios políticos y no militares, dijo Alfredo César, ex presidente del Banco Central de su país en un artículo escrito desde su exilio en San José, Costa Rica y publicado hoy por el "New York Times".

Sostuvo luego que en Nicaragua no podrán realizarse elecciones valederas hasta que ese país cese de "depender de una potencia

César dijo haber participado en la lucha contra Anastasio Somoza y trabajado con el gobierno liderado por el Frente Sandinista de Liberación Nacional y renunciado a su cargo en 1982 en desacuerdo con el FSLN.

—Favor pase a la página 28.

César dijo que en Nicaragua no está garantizada la participación de la oposición en las elecciones y se mantiene vigente la censura de prensa. Además "y muy importante, se mantiene vigente una Ley de Excepción que prohíbe las actividades políticas".

—Favor pase a la página 36.

Premio de la Literatura Castellana a Rafael Alberti

ALCALA DE HENARES, España, abril 23 (UPI).— El Rey Juan Carlos entregó hoy el "Premio de Literatura en Lengua Castellana Miguel de Cervantes 1983" al poeta Rafael Alberti, en un acto celebrado en la universidad de esta localidad madrileña, villa natal del autor de El Quijote.

El Rey Juan Carlos Carlos, que estuvo acompañado por la Reina Sofía, destacó "la dramática aventura de los escritores del

Guerrilleros Camboyanos Aniquilan 500 Vietnamitas

BANGKOK, abril 23 (UPI).— Guerrilleros camboyanos afirmaron hoy haber dado muerte a más de 500 soldados vietnamitas, en nueve días de combates por el control de una decisiva base rebelde entre Camboya y Tailandia.

jar a las fuerzas que habían rodeado Ampil.

El jefe de comando del FLNP (Frente de Liberación Nacional del Pueblo Khmer) Sak Suktakhon, sostuvo que las fuerzas vietnamitas tuvieron también 300 heridos desde el 15 de abril, cuando Hanoi inició su ofensiva contra los cuarteles del frente en Ampil, a 60 kilómetros al este de Bangkok, la capital de Tailandia.

Diplomáticos occidentales dedicados a trabajos de auxilio en la región dijeron

—Favor pase a la página 36.

Sak manifestó que luego de una semana de escaramuzas, sus combatientes lanzaron ayer un energético contraataque para desalo-

Peligro Guerra en el Sahara Occidental

ARGEL, abril 23 (EFE).— En los límites fronterizos del Sahara Occidental y el sur de Marruecos, no lejos de la propia frontera argelina, se viene observando estos últimos días un brusco aumento de la tensión militar.

No lejos del enclave mi-



BREVE DESCANSO. Beirut abril 23.— Dos integrantes del contingente de 1.500 soldados de la fuerza de separación, sentados hoy entre edificios destruidos en un antiguo centro comercial de Beirut. La fuerza de separación se movió el viernes a lo largo de la "Línea Verde" en Beirut para separar a las facciones en guerra en esta capital. (AP).

Faltan "Algunos Detalles" para Solución en Beirut

BEIRUT, abril 23 (AP).— La policía dijo que la Comisión de Seguridad, integrada por representantes del ejército libanés y las milicias drusa, shiita y cristiana, confiaban en resolver mañana a más tardar lo que calificaron de "problemas técnicos" que demoran la última etapa del plan de repliegue.

aguardaba órdenes de la comisión para avanzar hacia las zonas en disputa y completar la separación de los combatientes en la guerra civil, entre las cuales siguen dándose combates esporádicos.

Las emisoras privadas y del estado dijeron que una unidad de la policía libanesa y de observadores

El repliegue comenzó el jueves pasado y hasta el momento unos 1.800 policías y 200 observadores de la tregua fueron emplazados junto a las líneas de

—Favor pase a la página 53.

Los funcionarios británicos han rechazado la ver-

Represalias a G. Bretaña Amenaza Gobierno Livio

TRIPOLI, abril 23 (UPI).— Libia amenazó hoy con aumentar su apoyo al Ejército Republicano Irlandés y tomar otras "acciones revolucionarias" contra Gran Bretaña si no concede la extradición de los "criminales" que, según el gobierno de Trípoli, atacaron su embajada en Londres.

La estatal Radio Libia repitió las demandas para la extradición de los "criminales" que afirmó habían ayudado a las fuerzas británicas a "atacar" la embajada libia en Londres.

—Favor pase a la página 28.